



TEMOIGNAGES D'ELEVES

Que sont-ils devenus

CE SONT EUX QUI EN PARLENT LE MIEUX...

J'ai beaucoup aimé mes années lycée car Saint Charles Camas s'apparente à une petite famille où tout le monde se connaît, ainsi on partage tous nos expériences bonnes comme mauvaises. L'ambiance entre les élèves est super car pour la plupart on se connaît depuis au moins le collège : nous sommes donc moins divisés en petits groupes qui ne communiquent pas ou peu comme dans les grands lycées. Les professeurs prennent vraiment du temps pour connaître et accompagner chaque élève au mieux pendant et après le lycée si nécessaire. Je n'aurais pas échangé ma place pour aller dans un autre lycée !

Je suis actuellement en Master 2 Management du Commerce International à la Faculté d'économie et de gestion d'Aix-en-Provence et avant ça j'ai obtenu une Licence AES EAPP dans le même établissement. Je fais mon cursus en alternance en tant qu'assistante chef de produit.

J'ai obtenu mon bac S en 2017.

Lucie - Bac 2017 - Master 2 Management du Commerce International

Mes années Camas m'ont apporté aussi bien sur le plan scolaire que sur le plan personnel. Grâce à l'accompagnement sans borne de nombreux professeurs, j'ai pu acquérir les méthodes et les connaissances dont j'avais besoin pour aller en classe prépa, mais surtout la confiance en moi qui me sert encore aujourd'hui. Je garde un souvenir tout particulier de ces professeurs qui m'ont accompagnée de la 6^e à la terminale, et qui ont même su trouver le temps de m'aider par la suite quand j'en avais besoin.

Saint Charles Camas, ce sont aussi de très nombreux souvenirs et de belles rencontres. Je n'ai jamais retrouvé une telle diversité de profils par la suite et je suis très heureuse d'avoir pu partager toutes ces années de cours, de voyages scolaires, d'entraide avec mes camarades.

Merci encore pour ces sept belles années.

Margot - Bac S 2014 - Master en Management (ESCP), aujourd'hui consultante en stratégie

Au lycée « Saint Charles Camas », j'ai pu évoluer dans un environnement familial, au sein duquel je me suis toujours sentie accompagnée et soutenue. En effet, j'ai passé plus de 10 ans dans cet établissement, le départ a été difficile mais je garde encore des liens très forts avec l'équipe pédagogique où j'interviens en tant qu'AVS durant mon temps libre.

Merci pour toutes ces années très enrichissantes.

Kelly - Bac 2019 - 3^{ème} année STAPS

St Charles Camas a été et est toujours une grande famille pour moi. Plus qu'un lieu d'apprentissage scolaire, j'ai pu développer des capacités qui m'ont permises d'être aujourd'hui qui je suis. Grâce à l'accompagnement des professeurs mais aussi des surveillants et des responsables religieux, ces (15 ans !) passés ici ont été mémorables. Ma formation scientifique m'a permis d'arriver en classe préparatoire puis aujourd'hui en école d'ingénieur, et j'en suis très fière. Un grand merci !

Julie - Bac 2019 - 1^{ère} année d'école d'ingénieur (ENSG Nancy)





Pour moi Saint Charles Camas, c'est avant tout des professeurs qui ont été à l'écoute et qui nous ont accompagnés tout au long de notre scolarité en nous donnant à chacun une chance de réussir. Aucun élève n'a été laissé de côté, même s'il avait des difficultés. Des conseils m'ont été donnés et ils me sont encore bénéfiques aujourd'hui. C'est aussi de merveilleux souvenirs : voyages scolaires, semaine de révisions du bac!!! Merci pour tout.
Margot - 6^{ème} année de médecine

En ce qui concerne mes années de lycée je dirais qu'elles sont très vite passées. Je peux l'avouer maintenant qu'il y a prescription que je n'étais pas un travailleur acharné et que mes années de lycée se sont composées à 60% de travail et à 40% de rigolades (ou l'inverse je ne sais plus). Cependant grâce aux professeurs et à l'encadrement qui m'ont toujours soutenu, j'ai quand même réussi à obtenir mon bac ES en 2017. Ce même bac qui m'a permis d'être aujourd'hui infirmier.

Ilian - Bac 2017 - Infirmier

Une joie immense d'avoir pu suivre ma scolarité de mes 2 ans à mes 18 ans à Saint-Charles Camas, une deuxième maison à laquelle je suis toujours si attachée... Avec des professeurs merveilleux, qui ont marqué ma vie, que je n'oublierai jamais. Un environnement chaleureux et propice à l'épanouissement de ses élèves avec le soutien bienveillant de ses encadrants, et leurs efforts et investissement quotidiens pour nous guider vers le meilleur. Ce n'est que quand on quitte l'école qu'on se rend compte de la chance qu'on a eu de bénéficier d'un suivi d'une telle qualité. Merci infiniment pour ces belles années dans la famille Camas
Carla - Bac ES 2018 - M1 Sciences Po Aix

Mes années de lycée, si je devais les résumer en deux mots, ce serait « très chouette ».

Bien que je garde encore les séquelles des DS du samedi matin ou mercredi aprem, c'était des chouettes années, riches en rencontre et épanouissements personnels. Les professeurs sont à l'écoute et essaient année après année d'innover dans leur pédagogie.

Il faut savoir d'ailleurs qu'ils sont du genre à beaucoup encourager les élèves à faire des études post-bac, quitte à chercher avec toi LA filière qui te correspond le mieux.

J'ai bien aimé aussi les d'activités qui sont organisées, comme des rencontres avec des anciens élèves, des journées d'intégration ou encore une semaine à la campagne (sans wifi ni 4g) à 3 semaines du bac pour bien le préparer.

Ayant fait un bac S et poursuivi des études en mathématiques, je peux affirmer que la rigueur scientifique que l'on m'a inculquée pendant ces années a grandement joué en ma faveur et je ne peux que remercier les professeurs pour m'avoir repris maintes et maintes fois sur mes imprécisions.

Emile - Bac 2019 - L3 Mathématiques

Bonjour à tous et à toutes, j'ai fait ma maternelle, mon collège et mon lycée à St Charles Camas. Je garde de très bons souvenirs de ce lycée. En effet il y avait toujours quelqu'un qui était là pour vous si quelque chose n'allait pas, si vous aviez besoin d'aide ou de conseils.

J'ai passé de bons moments lors de la veillée de la chandeleur, lors de la semaine de révisions du bac à Aurons, mais aussi lors des 100 jours avant le bac où on avait nos déguisements pour passer dans les différentes classes !

J'ai fait de très bonnes rencontres dans ce lycée : mes ami(e)s, de supers professeurs à l'écoute de leurs élèves, des surveillants très sympatiques et j'en passe...



Merci au lycée St Charles Camas !
Laetitia - Bac 2017 - 4ème année de sage-femme

Faisant partie des rares élèves à avoir fait toute leur scolarité à St Charles Camas, l'arrivée au lycée a été juste une année de plus avec des nouveaux professeurs, même si on ressentait que c'était un peu la fin d'un cycle et le bout du tunnel vers le monde Post-Bac.

Les professeurs nous connaissaient déjà soit de nom soit car on les avait déjà eus avant et de ce fait ils savaient comment nous faire progresser et comment nous accompagner. La proximité et la communication étaient les qualités principales de l'équipes éducatives. Cela nous permettait vraiment de prendre confiance en nous, en nos capacités et ils nous apportaient un soutien dans nos choix même s'ils nous expliquaient que l'on se trompait et que l'on méritait mieux. Les deux dernières années peuvent être stressantes mais la détermination d'y arriver et la volonté de prouver qui on est nous permettent de passer cette étape.

Je ne remercierai jamais assez Marianne Roux pour m'avoir poussé (littéralement elle m'a emmené dans son bureau pour valider le dernier jour mon choix Post Bac que je n'avais pas fait par oubli) à aller en classe préparatoire car, même si elle n'a pas abouti, j'ai pu rebondir dans d'autres formations et réussir les objectifs que je m'étais fixés.

Rémy - Bac 2011 - Diplômé de l'IMT Alès en tant qu'Ingénieur en informatique en 2017

Actuellement Ingénieur Conseil au sein de la société Méritis

Étudiant dans l'établissement Saint Charles Camas depuis la 6ème, j'y ai effectué mes années lycées. Je ne garde que de bons souvenirs de cet établissement, les enseignants sont investis auprès des élèves et ne les laissent jamais tomber peu importe les difficultés. Un vrai suivi est réalisé tout au long du cycle lycée que ce soit de la seconde à la terminale, que ce soit avec les élèves ou avec les parents. Tous les élèves sont conscients de la bienveillance de l'équipe éducative ce qui les poussent à faire du mieux possible. Ce suivi ne s'arrête pas au bac, les enseignants gardent le contact avec les élèves et sont là pour eux en cas de questionnements et font tout pour leur venir en aide. C'est donc un établissement dans lequel on se plaît en tant qu'élève et on n'y garde que de beaux souvenirs.

Giulian - Bac 2019 - Etudiant en 3ème année de faculté de sciences et techniques des activités physiques et sportives

Je suis arrivé à Saint Charles Camas en 4ème et j'y suis resté jusque mon bac S obtenu en 2017. J'ai tout de suite été intégré merveilleusement par les différents professeurs et camarades que j'ai pu avoir.

Concernant le lycée, j'ai toujours eu la sensation d'avoir été accompagné de la meilleure des manières possibles par les différents professeurs que j'ai eus. Ils étaient dévoués, donnaient le meilleur d'eux-mêmes et avaient pour objectif de nous emmener au bac en étant le mieux préparé possible. Ils m'ont permis de décrocher des résultats au-delà de mes espérances, et je leur en remercie.

Cependant, outre les résultats scolaires, ce que je retiens et ce qui est le plus important à mes yeux, sont les points suivants.

- Le lycée faisait en sorte de nous inculquer des valeurs de travail, de respect, de sérieux, de partage qui nous sont aujourd'hui utiles dans l'enseignement supérieur ou même la vie en général.
- Ce que j'ai également apprécié, c'est l'ambiance générale du lycée. Nous étions comme une petite famille. Avec peu de classes par niveau, une grande proximité pouvait s'établir entre tous les lycéens de classes et de niveaux différents. J'ai également la sensation que cela aidait également les professeurs à mieux nous connaître et pouvaient ainsi s'adapter à chacun d'entre nous. Des sorties/voyages scolaires, un stage de préparation au bac par exemple, étaient régulièrement réalisés afin d'améliorer la cohésion entre les différents élèves mais également avec nous professeurs. Nous pouvions aussi leur parler de tout sujet, qu'il concerne les études ou notre vie personnelle. Bien sûr,

ECCOLY

Ecole- Collège – Lycée Saint Charles Camas

21 rue du Camas 13005 MARSEILLE

Tél : 04.95.08.12.40 – Fax : 04.91.47.41.10 - ✉ stcharles.camas@eccoly.net





nous avons toujours des professeurs avec lesquels nous nous sentions le plus à l'aise, mais chacun essayait de nous aider de la manière qu'il pouvait et de trouver des solutions. Cette proximité élève-professeur était très agréable à vivre.

Je finirai ce message par des remerciements pour chacun des professeurs que j'ai pu avoir durant mes années collège/lycée pour leur dévouement, leur gentillesse et leur savoir-faire. Merci également au lycée, pour les valeurs de respect, travail et de partage que vous avez essayé de nous inculquer. J'ai passé de très bons moments à Saint Charles Camas, que ce soit au collège, lycée, lors de voyages scolaires, qui resteront pour toujours dans un coin de ma tête.

Adem - Bac S 2017 - 5e année de Médecine

J'ai plutôt bien vécu mes années lycée et je dois même dire qu'elles me manquent un peu. J'ai pu rencontrer des personnes incroyables du fait de la convivialité de ce lycée. Le personnel enseignant sait être à l'écoute de chaque élève et ne cesse de nous faire progresser aussi bien sur le plan scolaire que personnel.

Stella - bac 2019 – 2^{ème} année de dentaire

Si je devais résumer mes années lycée en quelques mots : bienveillance, formateur, joie.

C'est un vrai plaisir de faire partie de cette catégorie « anciens » de Saint Charles Camas. J'y ai vécu de belles années, toujours accompagnée au mieux par mes professeurs et l'ensemble de l'équipe éducative. Au-delà de l'aspect d'apprentissage en termes de savoirs disciplinaires, le lycée forme à devenir des étudiants et surtout des adultes responsables. Pour ma part mes années au sein de cet établissement m'ont beaucoup aidé dans cet apprentissage, essentiel selon moi, pour la suite de notre vie professionnelle mais également personnelle. J'en garde un excellent souvenir et suis très heureuse de pouvoir en témoigner.

Manon - BAC ES 2017 - Actuellement : M1 MEEF PE

Je me souviens encore très bien de mes années lycées à St Charles Camas dans une ambiance familiale et rigoureuse. Je garde de très bons souvenirs de cette époque et je ne regrette pas d'avoir pu faire mon collège et mon lycée dans cet établissement. La distinction de St Charles Camas se fait notamment par son équipe pédagogique dévouée, professionnelle, avec une réelle volonté d'accompagner les élèves vers le BAC et les études supérieures. Tous ces éléments ont participé à mon développement personnel et à l'acquisition de bases solides pour mes études d'ingénieur.

Benoît - Bac 2015 - Ingénieur en systèmes embarqués (Alstom, consultant pour Médiane Système à Lyon)

J'ai passé 15 superbes années à St Charles Camas. M'accompagnant depuis mes tous débuts jusqu'à l'obtention de mon bac en 2020, malgré une année marquée par l'apparition du covid, les enseignants nous ont apportés leur soutien et leurs connaissances en ces temps de crise, ce qui m'a personnellement permis d'obtenir mon diplôme.

Alexandre - bac 2020 - Etudiant en 2eme année à Epitech.

J'ai passé tout mon collège et lycée à Saint Charles Camas. L'établissement est très formateur, nous sommes bien entourés et encadrés tout au long de notre scolarité. Nous sommes également bien guidés et informés pour nos choix d'orientation. A titre personnel, j'ai pu rencontrer des gens avec qui des liens forts se sont créés. Ce fut de très bonnes années.

Maxime - bac S 2020 - Prépa Polytech 2^{ème} année



Arrivé en 2001 pour la découverte du collège.

Etablissement assez petit en nombre de classes et donc d'élèves, ce qui peut sembler être un défaut se révèle en fait être un atout.

Le suivi des élèves, la qualité de l'enseignement et la relation plus facile avec l'équipe pédagogique ne semble pas être possible dans les gros établissements.

De part cette proximité, l'établissement de saint Charles camas ne joue pas uniquement un rôle d'enseignement scolaire mais s'engage aussi à la transmission de valeurs.

De nombreuses activités péri scolaire sont proposées, des moments de partages et de rencontres sont à l'origine des liens puissants qui peuvent se créer au cours de la scolarité.

J'en tiens pour preuve mon cercle d'amis actuel, je fréquente de façon quasi quotidienne des amis rencontrés au sein de l'établissement et avec qui les souvenirs sur cette période nous lient.

Concernant l'enseignement, la proximité avec l'équipe pédagogique permet de répondre au mieux aux attentes et aux difficultés des élèves.

Pendant le lycée, l'accompagnement en seconde pour choisir son orientation future et la semaine de révisions organisée sont de réels atouts pour donner le maximum de chances de réussite au futur bachelier.

Ces années m'ont permis d'accéder aux études supérieures que je désirais faire.

J'ai pu poursuivre donc mes 6 années d'études en ostéopathie pour en faire mon métier.

Olivier - Elève de Saint Charles Camas de la sixième à la terminale, de 2001 à 2008 - Ostéopathe

Avant le Bac, je n'ai connu aucun autre établissement scolaire. J'étais présent de la maternelle à la terminale à St Charles Camas et je dois dire que mes plus belles années d'entre elles étaient au lycée. C'est le moment où l'on est le plus proche avec les professeurs ainsi que les encadrants. Cette proximité, qui ne rend pas la relation moins professionnelle, permet grandement aux élèves de se sentir en sécurité et accompagnés dans leur travail et dans la construction de leur vie à venir.

Je tiens à remercier à nouveau tous les membres de cet établissement qui ont participé, de près ou de loin, à la construction de la mienne, car c'est en partie grâce à eux que je suis sur le point d'être diplômé d'un BTS Service Informatique aux Organisations et que j'ai lancé ma micro-entreprise en parallèle. Merci encore.

Lucas - Bac 2020 - 2^{ème} année BTS SIO

J'ai fait mes années de lycée dans cet établissement. Ces dernières ont été riches en apprentissages ainsi qu'en découvertes.

Le corps enseignant ainsi que l'équipe pédagogique sont selon moi exceptionnels.

Saint-Charles Camas est un lieu dans lequel je me sentais écoutée et dans lequel j'ai pu m'exprimer librement.

Clara - Bac 2020 - 2^{ème} année BTS Communication

J'ai passé toute ma scolarité à St Charles Camas de la maternelle jusqu'à la terminale. Mes dernières années au sein de cet établissement ont été très enrichissantes. Selon moi, ce qui caractérise Saint Charles Camas c'est avant tout des valeurs comme la solidarité, la bienveillance ou encore le partage. Le corps enseignant et l'équipe pédagogique sont constamment à l'écoute des élèves et prêts à répondre à n'importe quel problème. C'est donc ces points qui font que Saint Charles Camas incarne l'excellence.

Paul - Bac 2020 - 2^{ème} année de classe préparatoire aux grandes écoles de commerce au Lycée St Charles (Marseille)



Une équipe pédagogique qui a fait au mieux pour bien nous préparer au bac, même lorsque la pandémie du Covid est venue brusquement basculer notre année 2020. Il y a de bons professeurs, réellement passionnés et soucieux de notre réussite (big up notamment à ma prof de français).

Nous sommes très bien accompagnés et aidés dans notre orientation, notamment durant l'importante étape qu'est Parcoursup. J'ai pu être écoutée et conseillée quand j'en ai eu besoin pour faire mon choix.

Evidemment, le bac nécessite une certaine autonomie et persévérance que ce soit dans n'importe quel établissement.

Même si le lycée ça n'a pas tout le temps été facile, je n'en garde pas moins que de bons et mémorables souvenirs avec une bonne ambiance au sein de la classe que ce soit entre élèves et élèves-profs...

Germine - bac 2020 - 2ème année en Peip à Polytech Grenoble.